

Tätigkeitsbericht 2021

Die Haus Seeadler – Christliche Gästehäuser gGmbH arbeitete auch 2021 wieder zielorientiert mit Erwachsenen, Jugendlichen, Kindern und Menschen mit Handicap.

Zu unseren Angeboten gehörten:

- Gottesdienste/Andachten
- Familienfreizeiten
- Kinderprogramme/-freizeiten
- Freizeiten für Menschen mit Handicap
- Seniorenfreizeiten
- Gemeindefreizeiten/-seminare
- Chor- und Posaunenarbeit
- Suchtkrankenhilfe/ Präventive Angebote in Kooperation mit dem Blauen Kreuz
- diakonische Tätigkeiten auf ehrenamtlicher Basis/Seelsorge



Haus Seeadler Sellin
Haus Ostsee Thiessow

Zentrale Verwaltung

Granitzer Straße 14/16
18586 Ostseebad Sellin
Telefon: 038303 18-0
Telefax: 038303 18-170
info@haus-seeadler-ruegen.de
www.haus-seeadler-ruegen.de

Durch erneute Einschränkungen in der Beherbergung, mit einer Schließzeit von 190 Tagen, konnten wir unsere Angebote im Berichtsjahr 2021 nicht ganzjährig durchführen. Trotz der Umstände war es uns möglich, für unsere Gäste erholsame und erbauliche Zeiten zu gestalten.

Besonders für sozial Schwache, Familien mit geringem Einkommen, Senioren und Menschen mit Handicap waren auch 2021 unsere Häuser wieder vorrangig geöffnet. Es ist festzustellen, dass es einen großen Bedarf an Begegnungsmöglichkeiten in allen gesellschaftlichen Bereichen gibt.

In der Arbeit mit Familien legten wir großen Wert auf Angebote zur Stärkung der Kernfamilie. Zusätzlich generierten wir Zeiten, in denen es für Kinder und Erwachsene entsprechend ihrer Altersgruppe möglich war, sich zu entfalten und thematische Anreize zur Alltagsbewältigung aufzunehmen. Dabei ist uns die Vermittlung biblischer Werte wichtig. Diese können so zu einer wesentlichen Grundlage für die Bewältigung von Lebensfragen werden. Kreative und gesundheitsfördernde Angebote ergänzen dabei unsere Arbeit, fördern so die Entwicklung sozialer Kompetenz und sind ein Element zur Persönlichkeitsfindung. Dabei sind alle unsere Angebote freiwillig.

Weiterhin wurden auch 2021 wieder Auszeiten für Menschen mit Handicap angeboten. Der Erholungsaufenthalt ermöglichte gerade diesen Menschen einen Perspektivwechsel und noch umfassendere Teilhabe am öffentlichen Leben. Bei der Arbeit mit Senioren lag der Schwerpunkt auf Begegnungen. Wichtige Elemente sind dabei der Austausch von biblischen Impulsen zur Lebensbewältigung - oftmals im einsamen Alltag.

Bei Gemeindefreizeiten ermöglichen wir generationsübergreifend gemeinsam Glauben zu leben. Zusätzlich zu Gottesdienstangeboten ist das ein wesentliches Element ein Stück Alltag miteinander zu teilen. Beziehungen und Freundschaften entstehen oder werden vertieft und fördern das gesellschaftliche Miteinander.

Die Haus Seeadler CGH gGmbH ist Mitglied im Diakonischen Werk M-V und gehört zur Bundesarbeitsgemeinschaft der Familienerholung. Darüber hinaus ist uns die Zusammenarbeit mit allen sozialen Diensten und Werken (z. B. Diakonische Werke mit ihrem Angebotspektrum, Blaues Kreuz, AWO) wichtig. Das ist ein unverzichtbares Element bei Prävention und Nachhaltigkeit.

Sellin, 28.11.2022

Lydia Möckel, Geschäftsführung